

## Kebijakan kabupaten bogor dalam pembangunan pertanian

Nasution, Etty P. J. , author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=94827&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Penelitian dalam penyusunan tesis ini terfokus pada kebijakan pembangunan pertanian dalam upaya pemberdayaan masyarakat petani di Kabupaten Bogor dalam kaitannya dengan optimalisasi peran Pemda, Lembaga Swadaya Masyarakat dan Lembaga Permodalan Sektor Pertanian. Ketiga komponen tersebut merupakan unsur terpenting dalam pembangunan daerah khususnya pada sector pertanian yang pada umumnya didominasi oleh masyarakat yang masih bersifat tradisional. Memperhatikan perbedaan peran ketiga komponen tersebut, maka dalam tesis ini dikemukakan aspek-aspek teoritis serta deskripsi yang selama ini dijalankan oleh ketiga komponen tersebut bagi masyarakat petani di Kabupaten Bogor. Pada kenyataannya, selama ini peran ketiga komponen itu belum berjalan secara optimal. Hal ini tergambar pada kinerja pembangunan sektor pertanian yang masih menampalkan masyarakat petani sebagai entitas terendah dari tala niaga pertanian yang cukup panjang di Kabupaten Bogor. Untuk membarikan gambaran yang lebih transparan terhadap perkembangan pembangunan sektor pertanian di Kabupaten Bogor, dalam tesis ini juga dikemukakan aspek-aspek yang berkaitan dengan masyarakat petani di Kabupaten Bogor. Secara umum, usaha pertanian yang dilakukan masih bersifat tradisional dengan penyebaran komoditi yang tidak merata pada setiap wilayah kecamatan di Kabupaten Bogor. Di samping itu, belum ada produk unggulan wilayah yang secara konsisten dapat dikembangkan masyarakat petani di Kabupaten Bogor. Dari kajian tentang kebijakan pemda dalam pembangunan pertanian di Kabupaten Bogor ini, penulis memandang perlu adanya optimalisasi peran masyarakat yang diwujudkan dalam lembaga swadaya masyarakat dan optimalisasi lembaga permodalan. Optimalisasi kedua lembaga tersebut dipacu melalui produk-produk kebijakan pemda dalam pembangunan pertaniannya.